
Salle de Conférence
Beitrag von „Anielle Saint-Just“ vom 28. Januar 2020, 15:35

"Natürlich nocht, sie haben das Flugzeug noch nicht geflogen, ich würde Sie aber gerne dazu
einladen. Es fliegt sich, als ritte man auf einem dreibeinigen Dromedar" antwortete Anielle in
einer komischen Mischung aus Scherz und Wahrheit.

"Doch es war ja nicht weit, dass ich aus Livornien komme ist ihnen sicher bekannt."

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6761-salle-de-conf%C3%A9rence/?postID=139003#post139003

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/6761-salle-de-conf%C3%A9rence/?postID=139003#post139003

